

令和4年||月|日 吉水小学校|年

# 充実した季節

校庭の木々も少しずつ色づき始め、深まりゆく秋を感じさせてくれます。教室に入る窓からの日差しも長くなり、教室もカーテンを引くようになりました。今が I 年で一番落ち着いて生活できる季節です。

2学期が始まって3週間、新しい係活動にも一生懸命に取り組んでいる子どもたち。何事にも意欲的になっている今、じっくり粘り強く学習にも取り組めるよう指導していきたいと思います。

### 学習予定

国語 ・じどう車くらべ

・じどう車ずかんをつくろう

・かたかなをかこう

・ともだちのこと、しらせよう

算数 ・ひきざん

・かたちあそび

生活 ・あきの おもちゃを つくろう

音楽 ・せんりつでよびかけあおう

・がっきとなかよくなろう

図エ ・おしらせします!にっこりニュース

・スタンプ、スタンプ!

体育 ・じきゅうそう ・はばとびあそび

・おにあそび

道徳 ・わたしがおねえさんよ 他

#### お知らせ

☆ | | 月 | 4日~ | 8日はぐんぐんウィークになります。自分のめあてをが達成できますよう、見守りや声掛けをお願いします。

☆算数の「かたちあそび」で空き箱を使います。お菓子やティッシュなどの空き箱を取っておいてください。学校に持ってくる日は、11月下旬を予定しています。(その後、図工でも空き箱を使った活動を予定しています。)

☆図工の「スタンプ、スタンプ!」で、スタンプ遊びを行います。子どもたちが描きたい絵や使いたい材料を考えますので、ご協力をお願いします。例年、野菜やペットボトルのふた、洗濯ばさみ等を使用することが多いです。(11月下旬予定)

#### ぐんぐんコーナー

読書の秋です。子どもたちは、図書室が大好きです。図書室には、絵本、動物や海の生き物、虫の本にクイズや迷路などたくさんの本があります。その中からどれにしようかと、毎週楽しみながら選んでいます。

この時期の子どもたちは、誰かに読んでもらうことも大好きです。機会を見付けてお子さんと一緒に読書をしてみてはいかがでしょうか。 自分で読めるようになることも大切ですが、読み聞かせで、思う存分本の世界に浸ることも本好きになる一つだそうです。親子での楽しい時間を共有できるよい機会にもなると思います。

学習の基礎は読むことから始まるとも言われます。読書や読み聞かせは、想像力を広げ、語彙(ごい)を増やすよい機会にもなります。是非、いろいろな本を手に取り、読んでみてはいかかでしょうか。

## なかよしコーナー

2学期になり、給食当番や清掃活動に積極的に取り組んでいる子どもたち。重い食器を持っていると「手伝おうか?」と聞いたり、机を運んでいる友達に「一緒に運ぶよ!」と声を掛けたりと、助け合う姿がよく見られます。授業中も教え合ったり、助け合ったりする子どもたちのやり取りが微笑ましく、見ているこちらも温かい気持ちになります。

「一人一人の力を合わせて、みんなでよりよい クラスをつくる心」を大切に、友達と協力して取 り組んでいけるよう、今後も指導していきたいと 思います。